

# La Opinión

El Correo de Zamora

JUEVES,  
6 DE OCTUBRE  
DE 2016

Directora: Marisol López del Estal | Edición digital: www.laopiniondezamora.es

Este periódico utiliza papel reciclado en un 80,5% | Precio: 1,10 euros

## Los Bloques podría tener que pagar 300 euros por vivienda si se pierden las ayudas

- La parte de la obra que corresponde a los vecinos asciende a 95.000 euros
- La subvención que se dejaría de cobrar es la última partida de 600.000 euros

| Página 5

### DEPORTES

## Los socios del Zamora intentan forzar asamblea extraordinaria

El tesorero del club presenta su dimisión y afea que «no todos remen en la misma dirección»

| Página 35

### SUMARIO



Obras del AVE en la zona.

### Tábara

El alcalde de Pozuelo denuncia a Adif por los desperfectos del AVE

| Página 20

### España

El PP pide la nulidad del juicio de Gürtel o que se le aparte por «indefensión»

| Página 28

## Los industriales del Mercado buscan alternativas de financiación

Los vendedores señalan hacia la Junta y la Administración central para obtener fondos

Los proyectos que sí aceptó costear Europa en Palencia, Salamanca y Soria

| Páginas 6 y 9

## Patrimonio otorga protección al convento de Santa Sofía

Incoado el expediente para que el monasterio toresano sea BIC

| Página 16

## El Campus zamorano mantiene el alumnado frente a la caída de otras universidades

Cerca de 2.500 estudiantes cursarán este año algún grado en la capital

| Página 3

La tuna, en la Feria de Bienvenida de la USAL en Zamora. | Foto E. F.



Foto J. A. G.

## Dos operarios mueren arrollados cuando pintaban en la A-6

Dos hombres que realizaban labores de pintado de la señalización en la A-6 resultaron ayer muertos al ser arrollados por un camión que chocó contra la furgoneta de la que iban a bajarse, a la altura del término municipal de Benavente. Las víctimas eran hermanos y nacidos en la localidad sevillana de Utrera. Un tercer operario salvó la vida al haberse apeado ya del vehículo que estaba estacionado en el arcén. En la foto, operativos tras el suceso. | Página 13

## Las gasolineras de la región deberán contar, al menos, con un empleado

Las Cortes aprueban una norma para proteger los derechos de los usuarios

El pleno impulsa el desarrollo de la Ley de Memoria Histórica

| Página 25



Los más de 600 nuevos alumnos del Campus Viriato y los alrededor de 2.000 estudiantes más de otros cursos que estudian algún grado en la capital fueron ayer protagonistas de la Feria de Bienvenida de la USAL. La actividad congregó a medio centenar de expositores con la oferta formativa, sindical, cultural y asociativa de la que dispone la Universidad de Salamanca, en general, y el Campus de Zamora, en particular.



El pabellón del Campus acogió ayer una Feria de Bienvenida de la USAL a la que asistieron cientos de estudiantes. | FOTO EMILIO FRAILE

## El Campus Viriato se aferra a su alumnado ante la caída general de las universidades

Hasta 2.500 jóvenes se matriculan en los grados de Zamora ● Medio centenar de expositores, en la Feria de la USAL

**Tania Sutil**  
El Campus Viriato mantiene su alumnado con 2.500 estudiantes frente a la caída generalizada de otras universidades españolas. Así lo anunció ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, durante la inauguración de la Feria de la Bienvenida de la USAL con motivo del inicio del curso. El rector aludió no solo a la conservación del alumnado sino que, en el caso zamorano, apuntó incluso «a un pequeño repunte» que contrasta con la tendencia nacional. Enfermería es, con mucho, el grado más demandado por los estudiantes que eligen Zamora para cursar estudios superiores. La titulación es uno de los grandes atractivos de Zamora dentro de las carreras con límite de plazas, un interés que aumenta tras su traslado al Campus Viriato. A Enfermería le siguen en demanda Educación Primaria e Infantil, el nuevo grado doble que incluye ambas titulaciones y, por último, Ingeniería Mecánica.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, y el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, fueron los encargados de inaugurar la feria junto a directores de las escuelas. Los alumnos de nuevo ingreso pudieron obtener información de primera mano sobre los diferentes servicios que ofrece tanto la USAL como asociaciones culturales universitarias y asociaciones de

representación estudiantil, así como la oferta juvenil que ofrece el Ayuntamiento, las fundaciones, los centros culturales, los sindicatos o la propia Junta de Castilla y León a través del medio centenar de expositores informativos ubicados en el pabellón deportivo del Campus Viriato. Con esta Feria de Bienvenida la Universidad de Salamanca ha querido «recibir y asesorar» a todos los nuevos alumnos de la institución académica, al tiempo que muestra la oferta de servicios a la comunidad universitaria, tanto en el plano formativo como en el divulgativo, recreativo, cultural y de asistencia en diversos ámbitos. Además, han podido conocer otros servicios como el de Educación Física, donde han podido practicar escalada, así como la oficina verde, que potencia el uso de la bicicleta, la asociación Alumni de antiguos alumnos y amigos de la USAL, los colegios profesionales e incluso una UVI móvil donde han recibido explicaciones de un profesional en su interior.

Es el caso de María Gómez, de Málaga, y de Cristina Cañada y Elena Tejedor, salmantinas, todas ellas estudiantes de Enfermería. Aunque son conscientes de que «es el día a día el que da el conocimiento de la USAL y sus opciones, este tipo de ferias ofrece información muy útil para los que empezamos», plantean. Lo mismo opina Alicia Rodríguez, zamorana y estudiante del tercer curso de Magisterio. La joven es,



El rector, Hernández Ruipérez, visita los expositores. | FOTO EMILIO FRAILE



Alumnos de Enfermería reciben explicaciones en una UVI móvil. | FOTO E. F.

además, voluntaria y colabora en la organización de la feria junto a un nutrido grupo de universitarios. Otros alumnos, como Anaïs Sanmartín, también estudiante de Magisterio por Primaria, reconoce que «la iniciativa sirve para

ubicarte ante opciones futuras como una oposición». La participación de algunas empresas zamoranas ha permitido también la elaboración de bocadillos para su venta con fines benéficos a favor de Cáritas Diocesana.

## El rector descarta nuevos másteres y apuesta por su «consolidación»

La misma oferta pero «mejorada y consolidada». Es la apuesta que lanzó ayer en Zamora el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, que descarta la implantación de nuevos grados o másteres y aboga por «mejorar la oferta que tenemos». La dirección de la USAL irá por estos derroteros «a no ser que haya acuerdo de las universidades públicas», término que no está previsto por el momento. En cualquier caso, se trata de «asentar lo que tenemos para prestar un mejor servicio a la sociedad», planteó el máximo representante de la USAL. El rector llegó a las instalaciones universitarias de Zamora sin restar un ápice de importancia a los campus más periféricos: «Cumplen una evidente función social y son también un foco más de creación de conocimiento por parte de la Universidad». En este sentido, incidido en que «son parte de la USAL y no tienen menor interés unos que otros».

Zamora cierra así la edición de 2016 de la Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca en un itinerario que encabezó la vecina ciudad charra en septiembre seguida de Béjar y Ávila. La actividad sirve no solo para conocer la oferta educativa, formativa, social y lúdica del universitario, sino que le abre puertas de cara al futuro laboral con información sobre cursos, oposiciones y recursos laborales en todo el distrito universitario.